

46. Landestreffen der NÖ Feuerwehrjugend

Trotz Regen herrschte gute Stimmung beim Jugendlager in St. Aegyd am Neuwalde, wo das 46. Landestreffen vom 5. bis 8. Juli stattfand. Das größte Jugendlager Österreichs mit rund 5.500 Teilnehmern war mit dem großen Essenszelt und dem Bewerbsplatz auf einem 15 Hektar großen ehemaligen Flugfeld der ehemaligen Deutschen Wehrmacht errichtet worden. Um 6 Uhr fuhr der Bus mit 32 Jugendlichen und 8 Betreuern von Gföhl Richtung Lilienfeld los. Das letzte Stück in St. Aegyd auf das Hochplateau musste zu Fuß bewältigt werden. Die Zelte wurden bereits am Vortag durch die Betreuer aufgebaut, somit mussten nur mehr die Betten aufgebaut werden.

Nach dem Mittagessen **des ersten Tages** waren bereits **die Einzelbewerber (unter 12 Jahren)** dran, ihr erlerntes Können zu zeigen. Aus Gföhl waren das Maximilian Schmöger, Jan Heinreichsberger, David Riegler und Marvin Stumpfer, aus Seeb Gabriel Straßer, Maximilian Feichtinger und Jonas Unterberger. Nach den Eröffnungsfeierlichkeiten am Abend begann es zu regnen.

Auch am Freitag wollte der Regen nicht aufhören somit mussten **unsere zwei Bronze-Gruppen unter erschwerten Bedingungen** ihren Bewerb absolvieren.

Bronze 1 setzte sich aus Jakob Geitzenauer, Alexander Hofbauer (Gföhl), Simon Ernst (Jaidhof), Lorenz Strasser (Seeb), Jakob Berner, Samuel Hofbauer, Leon Schimanko, Lena Simlinger, Leonie Weixelbaum (Eisengraben) zusammen, **Bronze 2** aus Leonie Praher, Lisa Rauscher (Großmotten), Florian Fichtinger, Robin Schnait, Albin Zeilinger (Lichtenau), Simon Berner, Yannick Beron, Michael Hagmann, Tobias Simlinger (Eisengraben).

Trotz widriger Bedingungen boten die Mädchen und Burschen beachtliche Leistungen. Das Freizeitprogramm bestand an diesem Tag aus Schlamm Schlacht, Spielen im Zelt oder – zwischen Regenfenstern – aus Ballspielen.

Am Samstag waren die **Silbernen** an der Reihe, ihr intensives Training auf dem Bewerbsplatz umzusetzen. Die Gruppe setzte sich aus Manuel Furlinger, Julian Hofer, Jan Sinhuber (Gföhl), Simon Berner, Felix Blauensteiner, Lechner Christian (Eisengraben) Tobias Gruber (Jaidhof), Noel Weissmann (Seeb), Albin Zeilinger (Lichtenau) zusammen und legte eine Topleistung auf den Rassen, sodass sogar die Betreuer erstaunt waren.

Am Besuchernachmittag konnten sich die Eltern einen Eindruck vom Lagerleben machen. Am Sonntag wurden die Taschen wieder gepackt. Nach der beeindruckenden Siegerverkündigung, an der alle Jugendlichen und Betreuer teilnahmen, mussten noch die Zelte abgebaut und verladen werden. Im Gasthaus Zeilinger gab es dann die Abzeichenübergabe durch Bezirkskommandantenstellvertreter BR Engelbert Mistelbauer.

Walter Berner, FF Eisengraben